



## Psicólogos piden "poner el foco" en los hijos de las mujeres maltratadas y reclaman "medidas de protección" para ellos

El Colegio Oficial de Psicología de Galicia ha instado a Administración, asociaciones y sociedad a no descuidar y "poner el foco" en la atención al entorno de las mujeres víctimas de violencia de género, especialmente a sus hijos, para que puedan crecer "lejos del abuso".

EUROPA PRESS. 25.11.2015

El Colegio Oficial de Psicología de Galicia ha instado a Administración, asociaciones y sociedad a no descuidar y "poner el foco" en la atención al entorno de las mujeres víctimas de violencia de género, especialmente a sus hijos, para que puedan crecer "lejos del abuso".

En un manifiesto leído este miércoles con motivo del Día Internacional de la Lucha contra la Violencia de Género, el Colegio Oficial de Psicología ha manifestado su "total rechazo a cualquier forma de violencia física, psicológica o sexual ejercida contra la mujer" y ha trasladado su apoyo a las familias de las víctimas.

En este sentido, ha recordado que este año se ha reconocido por primera vez a los hijos de mujeres que sufren violencia de género el estatus de víctimas, un paso que "debe traducirse en medidas de protección con urgencia".

Los psicólogos gallegos reclaman que se "ponga el foco" en el entorno de la mujer maltratada, especialmente en el caso de sus hijos menores por su "vulnerabilidad", con el objetivo de que puedan crecer "sin ver peligrar sus vidas". "No son daños colaterales", apunta el Colegio Oficial, que los ve como víctimas directas del "terrorismo machista que busca mantener la dominación, la sumisión y el control de la mujer".

### Menores asesinados y huérfanos

En 2015, han recordado desde el órgano colegial, ocho menores han sido asesinados en casos de violencia machista, a falta de confirmación de otros cinco casos que se encuentran en investigación. Estos, a su vez, se suman a los 44 menores huérfanos, que "perdieron a sus madres a manos, en muchos casos, de sus propios padres".

"Las secuelas de crecer en un contexto de exposición a la violencia de género son profundas y están contrastadas", indican desde el Colegio de Psicología, que nombran cuestiones como la ansiedad, la depresión, los trastornos alimentarios, el estrés postraumático o la predisposición a sufrir y ejercer violencia en la adolescencia y edad adulta.

Por otra parte, el Colegio ha señalado que la superación real de la violencia machista pasa "ineludiblemente" por "atajar la desigualdad histórica entre hombres y mujeres". "Mientras no se aborde con un compromiso real, seguiremos con medidas parciales e ineficaces que no conducirán al fin de esta terrible lacra", recoge el manifiesto, que pide medidas preventivas y de intervención psicológica desde las "edades más tempranas".

Síguenos en Facebook para estar informado de la última hora:

[Entrar](#)